



Le garde-champêtre

Dans les villages, le garde-champêtre était chargé de veiller à ce que tout se passe bien dans sa commune. Il capturait les chiens errants. Pour faire les annonces importantes à la population, il se mettait sur la place du village, jouait un roulement de tambour et commençait à parler : « Avis à la population... ».

Le colporteur

Ce marchand allait à pied, de maison en maison, en portant autour du cou sa grande caisse remplie de différentes choses à vendre : des livres, des rubans, des boutons, des cartes postales, du fil, des dentelles... Quand le colporteur arrivait, c'était la joie dans les villages isolés des campagnes car il donnait des nouvelles des autres villages qu'il avait traversés lors de ses longues tournées.



Le marchand de peaux de lapin

Autrefois dans les campagnes, des marchands passaient avec leur charrette pour acheter les peaux de lapin. Lorsque les habitants tuaient les lapins pour les manger, ils gardaient précieusement leur pelage qu'ils faisaient sécher en attendant le passage du marchand de peaux de lapin. Quand il arrivait dans le village, pour prévenir les gens, il criait : « Peaux d' lapin ! Peaux d' lapin ! ».



Entoure la bonne réponse dans les textes puis écris-la.

- Il récupère les peaux de lapins : le marchand de peaux de lapin
- Il fait les annonces sur la place du village : le garde champêtre
- Il va de village en village avec sa caisse remplie de marchandises : ..le colporteur...
.....
- Il capture les chiens errants : le garde champêtre
- Il donne des nouvelles des autres villages : le colporteur